

思いやりのある生徒
 確かな学力をもつ生徒
 心身ともにたくましい生徒



とうだい

平戸市立



生月中学校

自信と誇りもて歩め

学校評価より 学校改善に向けて



昨日は十五夜、中秋の名月でした。昼間は、まだむせかえるような暑さです。私は、夜の月も太陽に照らされて光っているわけで、暑いだろうなあと余計なお節介をしながら風流とはほど遠い夜を過ごしました。みなさんはどうでしたか。

さて、満月とまではいきませんが、1学期末にご協力いただいた学校評価は概ね「○」の評価をいただきました。まだ欠けているところを埋めていく努力をすることが学校に課せられた使命ではありませんが、望月(満月)ばかりが美しいわけではありませんし、生月中らしく輝くことの方がそが目指すべき方向であると

の様子十分に伝わっていない現状が見られました。保護者との連携が大切なところであり、情報の共有・発信を行い、早期対応、細やかな指導を続けていきます。

「豊かな心」の分野では、保護者に、いじめや差別を防ぐ取組や普段の道徳教育の実践



最後の教職員の分野では、それぞれの頑張りを認めていただいております。大変感謝するところですが、これからはチームとして課題に取り組んでいく所存です。地域行事への参加については、教師の働き方改革を鑑みて、見直すべきところがあると思います。

「家庭との連携」においては、「家庭読書」と「メディアコントロール」についての評価が低く出ています。2学期は、読書週間の取組や、学校保健委員会であらためてメディアとの接し方について学ぶ機会を設け、啓発をしていく予定です。

3年生が引退し、新体制での部活動が始まれば、いよいよその練習の成果を発揮する新人大会が、各競技の日程で開催されます。応援よろしくお祈いします。

「教育環境」については、古い校舎ですが、できる限りの手入れを行い、安全で潤いのある環境作りを続けていきます。今週末の除草作業も協力をよろしくお祈いいたします。(雨?)

試合一覧(予定)

種目	開催日	会場
サッカー	12/7	ライフカントリー
バスケットボール	12/7	松浦市内(未定)
ソフトテニス女子	9/28	亀岡テニスコート
卓球	12/7	平戸文化センター
剣道	10/27	生月中体育館



それぞれの秋
新人大会迫る

